



Departamento de Comunicación y Relaciones Públicas

Visita rectora de la UAA espacios del Centro de Ciencias de la Salud



FOTONOTA 029 La rectora de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, visitó el Centro de Ciencias de la Salud (CCS) ubicado en Ciudad Universitaria, en donde realizó un recorrido por las instalaciones en las que se preparan y tienen sus prácticas los estudiantes del área. Como parte del recorrido, la Dra. Pinzón Castro visitó el Laboratorio de Simulación Estomatológica, el cual se encuentra en proceso de remodelación gracias a una inversión de poco más de un millón de pesos, proveniente del Fondo de Inversión Pública Productiva. De igual manera, supervisó espacios recientemente rehabilitados, como los laboratorios de técnicas quirúrgicas y los departamentos de Enfermería y de Nutrición. Asimismo, visitó las jefaturas de Estomatología, Medicina, Terapia Física, Cultura Física y Deporte, Optometría, y la Unidad Médico Didáctica. Cabe precisar que en esta actividad la rectora estuvo acompañada del Mtro. Juan José Shaadi Rodríguez, secretario general de la institución; el Mtro. Alberto Palacios Tiscareño, director general de Infraestructura Universitaria; el Dr. Sergio Ramírez González, decano del CCS, así como de integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria.





---000--- Ciudad Universitaria 27 de junio de 2023